
A L - B A U . 

Queridos albacetenses: 

Un año más, ya tenemos aquí nuestra Feria. Feria que defendemos y queremos 
porque una feria fue el origen de nuestra ciudad. Cruce de caminos, cruce de culturas, 
gente emprendedora, luchadora, enriquecida por cada caminante y entregando su 
corazón a todo el que llegaba. Así se fraguó Albacete y sus moradores. 

Hoy celebramos todo ello y, por supuesto, honramos a Nuestra Patrona la Virgen 
de los Llanos. 

Llega Albert Boadella para pregonar nuestra reconocida feria taurina. Ginés 
Meléndez glosará nuestra feria, nuestras tradiciones, sus vivencias.... 

Tenemos actos para todos, niños, jóvenes y menos jóvenes ¡disfrutemos de todos 
ellos! Así lo vengo haciendo personalmente, primero como vecina y, desde hace ya 
algunos años como concejal, pero permitidme que este año, mi primero como alcaldesa, 
destaque de todos estos actos, la apertura de la Puerta de Hierros y el traslado de la 
Virgen al recinto ferial. 

Este año todos abriréis la Puerta de Hierros, todos tomareis a la Virgen de los Llanos 
para subirla a su Capilla porque, en esos momentos todos estaréis en mi pensamiento, 
todos estaréis en mi corazón. Gracias queridos vecinos, gracias queridas vecinas, por 
haberme permitido vivir estos inolvidables momentos. ¡Gracias Albacete! 

Como Alcaldesa de la ciudad os pido que aprovechemos estos días para mostrar a 
cuantos nos visitan las excelencias de nuestra ciudad. Sed, como siempre, los mejores 
anfitriones. 

¡Buena Feria, que el respeto y la buena vecindad reine en nuestras calles y que la 
Virgen nos proteja durante todo el año!. 

Carmen Bayod 
Alcaldesa de Albacete 
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